



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Expande RolCar sus negocios en México, adquirió Auto GAP

Grupo RolCar (Refaccionaria Rogelio), concretó la adquisición de los activos (inmuebles, mobiliario y diferentes productos en existencia) de la empresa Internacional de Refacciones González, conocida comercialmente en la frontera norte de México como Auto GAP, con trayectoria de casi 100 años. A nombre de los accionistas del grupo refaccionario fundado en 1961 por Don Rogelio López López (qepd), así como del Consejo Directivo, Gilberto López López, director general comercial, dio a conocer lo anterior precisando que la adquisición y liquidación de la compra se fechó el 1 de septiembre último (2020). De acuerdo a lo trascendido, Auto GAP cuenta con cuatro mostradores en Nuevo Laredo, Tamaulipas, uno en Monterrey, Nuevo León y otro Piedras Negras, Coahuila.

Revisar la Batería del automóvil, un aspecto esencial del mantenimiento automotriz

La vida útil aproximada de las baterías según datos de los fabricantes, se encuentra en torno a los tres o cuatro años. No obstante, esta duración puede verse afectada según el tipo de conducción, el número de arranques y la marca de la batería. ¿Pero qué es realmente una batería y cuál es su función en el conjunto del vehículo? Es un acumulador de energía que proporciona la electricidad necesaria para efectuar el arranque del motor de combustión y suministrar energía a todos los consumidores del automóvil. La batería alimenta todos los componentes eléctricos (faros, alarmas, GPS, radio...). Del buen estado de la batería, depende el correcto funcionamiento de todos los componentes electrónicos (faros, alarmas, GPS, radio, dirección ABD, sistemas de control de tracción...). Es muy importante que, como cortesía a tus clientes, les revises este importante componente de su automóvil cada vez que visiten tu taller mecánico.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

MG Motor prepara su regreso a México

Han pasado más de 90 años desde que Morris Garages marcó su paso por el mundo. Fue en 1924, cuando el pionero del motor británico William Morris funda la fábrica y taller a un lado de su visionario gerente general Cecil Kimber, fundador de MG, quien comenzó modificando carrocerías y dotó motores con prestaciones deportivas para venderlos a un mejor precio. Este 2020, MG Motor prepara su llegada a México, como la unidad de negocio comercial automotriz de SAIC Motor, posicionándose estratégicamente como la única filial de la marca en el continente americano con red de distribuidores propia. MG Motor, pisa territorio mexicano oficialmente este 22 de octubre para ofrecer la mejor calidad, tecnología, innovación y performance de Europa y Asia con productos que se adaptan, entienden y satisfacen las necesidades del mercado.

Nueva tecnología de cancelación de ruido de Jaguar Land Rover

Jaguar Land Rover ha revelado una nueva tecnología de cancelación de ruido que elimina los ruidos no deseados de la carretera y los neumáticos de la cabina y proporciona una experiencia más silenciosa y refinada para conductores y pasajeros.





INFORMACIÓN GENERAL

Reporta Ssa 821 mil 45 casos de COVID-19 en México

La Secretaría de Salud reportó 164 muertes más por COVID-19, con lo que suman 83 mil 945 en México. Además, registró otros 3 mil 542 casos confirmados, para un total de 821 mil 45. José Luis Alomía, director de Epidemiología, informó que el índice de positividad se ubica en 37 por ciento para la semana 40.

Johnson & Johnson suspende protocolo de vacuna contra COVID-19

La empresa estadounidense Johnson & Johnson detuvo sus ensayos clínicos de vacuna contra COVID-19 debido a que uno de los participantes presentó una enfermedad inexplicable. Por medio de un comunicado, la farmacéutica indicó que la sintomatología del voluntario afectado del estudio ENSEMBLE, nombre del proyecto de producción de la vacuna, había sido sometida a revisión.

Estiman que virus de Covid dura 28 días en superficies

El virus que causa COVID-19 puede sobrevivir en los billetes de papel, el cristal y el acero inoxidable hasta 28 días, mucho más que el de la gripe, dijeron investigadores australianos este lunes, al destacar la necesidad de la limpieza y de lavarse las manos para combatir la enfermedad. Los hallazgos efectuados por el estudio realizado por la agencia nacional de la ciencia de Australia (CSIRO, por sus siglas en inglés) parecen mostrar que en un ambiente muy controlado el virus sigue siendo infeccioso por más tiempo de lo indicado por otras investigaciones.

Se registra nuevo caso de reinfección por COVID-19 con síntomas graves

Un estadounidense se infectó dos veces de COVID-19 en un mes y medio de intervalo y la segunda infección fue más grave que la primera, según un estudio divulgado el martes que detalla este caso de reinfección, uno de los cinco registrados hasta ahora en el mundo. "Sigue habiendo gran desconocimiento sobre las infecciones del SARS-CoV-2 y la respuesta del sistema inmunitario, pero nuestros trabajos muestran que una infección anterior no protegería necesariamente contra una infección futura", dice el profesor Mark Pandori, autor principal del estudio publicado en la revista médica The Lancet Infectious Diseases.

Van 2 mil 619 mexicanos fallecidos en el exterior por COVID-19

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) informó este lunes que han fallecido 2 mil 619 mexicanos fuera del País a causa del COVID-19. La mayoría, 2 mil 603, han muerto en Estados Unidos; mientras que los otros 16 han fallecido en Argentina, Canadá, Colombia, España, Francia, Guatemala y Perú.

RECOMENDACIÓN

Comienza la temporada de frío y es necesario abrigarse y continuar con las medidas sanitarias propias de la epidemia del COVID-19. Lava las manos constantemente, usa cubrebocas y trae contigo gel desinfectante.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA